
Crece tensión en Luqueño
La derrota de 2 a 1 contra Cerro Porteño del sábado acrecentó
la crisis dirigencial y deportiva en el Sportivo Luqueño. El
rendimiento del equipo no convence y desencadenó en el cambio
de técnico, luego renunció el gerente deportivo, mientras los
hinchas y socios exigen la salida del cuestionado presidente
Gustavo Benítez.

En lo deportivo, el viernes Luqueño visitará a Independiente
de Campo Grande, a partir de las 17:00, por la décima fecha
del Clausura.

El  equipo  auriazul  cosechó  tres  derrotas  al  hilo  en  sus
últimas   presentaciones  contra  Nacional,  Capiatá  y  Cerro
Porteño,  y  atraviesa  una  fuerte  crisis  dirigencial  y
deportiva.

Luego  de  las  tres  derrotas,  el  técnico  Gustavo  Florentín
“emigró” a Guaraní, y el lunes fue sustituido por adiestrador
argentino Javier Sanguinetti.

Tras  conocerse  la  salida  de  Florentín,  el  presidente  del
Sportivo  Luqueño,  Gustavo  Benítez,  rápidamente  confirmó  la
vuelta de Sanguinetti, tratando de calmar el caldeado ambiente
que se vive en el campamento auriazul.

Sin embargo, horas después presentó su renuncia el gerente
deportivo  del  club  Daniel  Ferreira,  alegando  “cuestiones
personales”.  El  repentino  alejamiento  del  joven  dirigente
causó gran revuelo en la República de Luque.

Nuevo gerente

Pero el presidente Benítez no se “echó atrás” y en tiempo
récord nombró al ex futbolista Arnaldo Espínola como nuevo
gerente deportivo del Club Sportivo Luqueño.

La salida de Ferreira se habría dado a raíz de una diferencia
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de “criterios” con el titular del club, por lo que optó dar un
paso al costado, según fuentes cercanas al club.

Entretanto, el martes último se dio la presentación de Arnaldo
Espínola como nuevo gerente.

Luque:  calle  “alternativa”
está destrozada

La estratégica calle alternativa Jardín de Oro habilitada para
descongestionar el tránsito en la zona del aeropuerto de Luque
está destrozada (Foto). El pavimento presenta grave deterioro
y el agua “brota” en pleno asfalto y destruye la importante
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vía de acceso y salida a Luque.

Esta calle une la Autopista Internacional Silvio Pettirossi
con  la  calle  América  a  través  del  barrio  Santa  Cruz,
habilitada en el 2012 precisamente para descongestionar el
caótico tránsito vehicular en el microcentro de Luque.

A pesar de que la vía está destrozada es muy utilizada por los
conductores para acortar camino para llegar a Asunción o a
Luque.

En el trayecto de la calle Jardín de Oro se observa que la
capa asfáltica empleada es muy fina y no soporta los embates
de los raudales, de aguas servidas y el paso de camiones.

Los enormes pozos incluso apeligran a los conductores que
utilizan esta transitada vía.

Una vecina del lugar, Sandra Giménez, señaló que obreros de la
Esaap siempre realizan “arreglos” en el lugar, pero en poco
tiempo nuevamente empieza a “brotar” el agua, regando la calle
y con el paso de los vehículos ya se forman enormes pozos.

“Los obreros vienen a arreglar el caño pero el pozo continúa
en el lugar y es un peligro para los conducrores, debido a que
no pueden cruzarse donde está el cráter”, comentó.

Más  lugareños  se  sumaron  al  reclamo  y  señalaron  que  hace
tiempo  la  calle  se  encuentra  destrozada.  Sin  embargo,  la
Municipalidad administrada por el intendente Carlos Echeverría
(ANR), no ejecuta un trabajo coordinado con la Esaap para
solucionar el problema, según el reclamo vecinal.



Abuela celebra 101 años
ÑEMBY. Doña Nicolasa Bernal de Martínez cumplió101 años de
edad y celebró el acontecimiento rodeada de sus hijos, nietos
y bisnietos.

El  festejo  se  realizó  en  la  noche  del  lunes  en  la  casa
familiar  del  barrio  “Coca  Cola”,  de  Ñemby,  departamento
Central. La centenaria mujer goza de buena salud, comentaron
orgullosos sus familiares.

La mujer es oriunda de Caballero, departamento de Paraguarí, y
tuvo 7 hijos, quienes le dieron 25 nietos y 9 bisnietos.

Los familiares comentaron que la abuela goza de buena salud, y
que se alimenta a base de comidas tradicionales del Paraguay.

La agasajada compartió una cena con sus invitados y en todo
momento estuvo rodeada de sus familiares y amigos.

Los presentes coincidieron en señalar que la mujer que un
ejemplo para muchas personas, ya que supo salir adelante,
superando las adversidades mediante el esfuerzo y el amor por
sus hijos y esposo.

Sanguinetti vuelve a Luqueño
El argentino Javier Sanguinetti es nuevo técnico del Sportivo
Luqueño. El adiestrador fue presentado al plantel principal en
la  tarde  del  lunes.  De  esta  manera,  retorna  al  conjunto
auriazul  en  reemplazo  de  Gustavo  Florentín,  quien  pasó  a
Guaraní.

Una  vez  confirmada  la  salida  de  técnico  Florentín,  la
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dirigencia luqueña confirmó el regreso Sanguinetti al banco
auriazul.

La  presentación  de  Javier  Sanguinetti  se  concretó  en  las
instalaciones del club Sportivo Luqueño.

De esta forma, Javier Sanguinetti concreta su segundo ciclo al
frente del Sportivo Luqueño.

En su primera experiencia dirigió 31 partidos entre los meses
de junio a febrero, temporada 2017/2018.

El Club Sportivo Luqueño marcha con 11 puntos en el presente
campeonato  del  fútbol  paraguayo.  Conquistó  3  victorias,  2
empates y cosechó 4 derrotas, tres de ellas al hilo (contra
Nacional,  Capiatá  y  Cerro  Porteño,  el  sábado  pasado.  Se
encuentra en la quinta posición de la tabla del Clausura, a 11
puntos del único puntero Olimpia.

Padre Richard cumple 13 años
de vida sacerdotal
El padre Richard Noguera, actual cura rector del Santuario
Nuestra Señora Virgen del Rosario de Luque, el lunes pasado
cumplió 13 años de ordenación sacerdotal.
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Precisamente, fue ordenado en Luque y hace 13 años trabaja al
frente de la feligresía local, refirió a la radio Azul y Oro.
Invitó a los fieles a participar de una misa, esta tarde a las
18:00, en el Santuario para celebrar con la gente.

En la ocasión, Noguera adelantó acerca de las festividades por
el Día de la Virgen del Rosario, que arrancará oficialmente el
próximo 22 de setiembre con la tradicional “Bandera jere”.

El anuncio de la gran fiesta luqueña se hará a través del
recorrido por las calles céntricas de la ciudad, transportando
en carreta la imagen de la Virgen.

Ofrenda para la Virgen

La actividad denominada “Jopói Tupãsÿme guarã” (ofrenda para
la  Virgen)  consiste  en  la  procesión  de  la  sagrada  imagen
acompañada por un grupo de bailarinas que con alcancías en
manos solicitan ofrendas para Nuestra Señora del Rosario a
cambio de su bello arte.

La  imagen  de  la  protectora  de  la  comunidad  saldrá  de  la



explanada del santuario alrededor de las 09:30 en una carreta
tirada por bueyes y recorrerá por el microcentro de la ciudad
hasta llegar al Mercado Municipal.

Luego irá pasando por varios locales comerciales donde se
reúne una mayor cantidad de personas y cerrar el recorrido
nuevamente en el Santuario donde se iza el pabellón nacional,
la bandera papal y la bandera de Luque. De esta manera se dará
comienzo a la fiesta patronal de los luqueños.

El objetivo de la actividad “Jopói Tupãsÿme guarã”, con el
tradicional “bandera jere”, es rescatar uno de los eventos
socioculturales más característicos de las fiestas patronales
de antaño y de tierra adentro de nuestro país.

Penurias en IPS de Luque
El Hospital del IPS de Luque opera de manera precaria a tal
punto que los pacientes hombres y mujeres (foto) permanecen
internados en la misma sala. Esta situación denota la falta de
gerenciamiento por parte de su directora Carolina Acosta.

En ese sentido, durante la administración de la doctora Acosta
se redujo considerablemente la capacidad operativa del centro
asistencial, por la instalación de un quipo de rayos X, en
medios de las salas de internaciones.

Tal situación desencadenó el hacinamiento de los asegurados en
las dos pequeñas salas con que cuentan en IPS de Luque.

Según el protocolo, en los hospitales se prohíben mezclar a
los pacientes de ambos sexo. Es decir, tanto los varones y
mujeres al igual que los niños y adultos deben ser ubicados en
sitios adecuados e independientes, explicó una fuente a Luque
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Noticias.

“No hay criterio”

Sin embargo, según la directora del hospital del IPS luqueño,
la doctora Carolina Acosta, ya “no hay criterio” específico
para clasificar por sexo y ubicar a los pacientes en lugares
independientes.

Sostuvo  que  los  adultos  ya  sean  hombres  o  mujeres  pueden
permanecer en la misma sala de internados. Excepto que los
padecen enfermedades contagiosas.

Agregó que los adultos mayores “normalmente son ubicados en la
misma sala”, pues por la comodidad no aceptan ser trasladados
al hospital Central del IPS, trata de justificar la directora.

Indicó que el IPS de Luque cuenta con trece camas disponibles
para adultos y cinco para pediatría.

Al ser consultada acerca de las denuncias de los asegurados
referentes a probables hacinamientos por la precariedad en el
hospital, la doctora Acosta negó tal situación, alegando que
no existe hacinamiento por la poca cantidad de internados
actualmente.


